

## Cruz Roja presta atención sanitaria a 31 personas durante la mañana del Viernes Santo

Traumatismos, contusiones y lipotimias, fueron las patologías más frecuentes.

### Redacción

Lunes 28 de marzo de 2016 - 18:07



Cruz Roja Española atendió el pasado Viernes Santo en Priego a un total de 31 personas durante el desfile procesional de Ntro. Padre Jesús Nazareno.

Según la nota remitida por la propia organización humanitaria, el dispositivo comenzó a las 8:45 de la mañana cuando un equipo de socorristas acompañados de médico y enfermero se situó en el interior de la Iglesia de San Francisco, hasta la salida del cortejo procesional, continuando hasta pasadas las cinco y treinta de la tarde, una vez que el desfile procesional

h: En el mismo participaron 1 ambulancia de soporte vital avanzado (UVI Móvil) y 2 ambulancias de soporte vital básico, además de un total de 24 personas entre médico, enfermeros, técnicos en emergencias sanitarias y socorristas.

Durante todo el trayecto se señalizaron varios puntos habilitados para la evacuación de pacientes, situados estos en la Cruz de la Aurora, Puerta Granada, República Argentina, Lozano Sidro, Virgen de la Cabeza y Calvario.

Asimismo, durante todo el recorrido de la procesión, un grupo de voluntarios y voluntarias se situó al final del cortejo, donde se colocó también la UVI MOVIL durante la mayor parte del recorrido.

En cuanto a las patologías más frecuentes atendidas destacan los traumatismos, contusiones y lipotimias y en menor medida hipotensión y crisis de ansiedad.

De estas atenciones, 3 personas tuvieron que ser evacuadas de inmediato a un centro sanitario, ante las sospechas de lesiones mayores.

Destacar igualmente que como en los últimos años, se habilitó un punto de atención médica en el Calvario, concretamente en la Casa Hermandad de la cofradía de los Dolores, que cedió sus instalaciones, permitiendo prestar una atención sanitaria de más calidad.

En este operativo especial de la asamblea local de la Cruz Roja prieguense participó también la asamblea local de la entidad en Lucena y Puente Genil, y colaboraron con el mismo la hermandad de Ntro. Padre Jesús Nazareno, la cofradía de los Dolores y la archicofradía de la Columna.